

jumlah uang beredar (M2) terhadap IHSG periode 1999-2010. Data yang digunakan adalah data sekunder yaitu data yang telah digunakan oleh lembaga pengumpul serta di publikasikan pada masyarakat pengguna data. Data dalam penelitian ini adalah data bulanan dari publikasi dari Bank Indonesia berupa laporan tahunan dari Bank Indonesia, Badan Pusat Statistik (BPS) dan hasil dari Jakarta Stock Exchange periode 1999-2010. Penelitian ini membuktikan bahwa kurs dolar Amerika/Rupiah (US\$/Rp), suku bunga SBI, dan inflasi mempunyai pengaruh negatif yang signifikan terhadap IHSG periode 1999-2010. Sedangkan jumlah uang beredar mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap IHSG periode 1999-2010.

3. Ahmad Muzayyin Adib (2009)

Penelitian yang dilakukan oleh Ahmad Muzayyin meneliti pengaruh kondisi makro ekonomi yang diwakili oleh variabel inflasi, suku bunga domestik, suku bunga luar negeri, dan kurs serta pengaruhnya terhadap Indeks Harga Saham Gabungan dan *Jakarta Islamic Index*. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa data bulanan dari bulan Januari 2005 sampai Juni 2007. Analisis yang digunakan yaitu analisis regresi linier berganda uji t dan uji f. Hasil dari pengujian ini menyimpulkan bahwa variabel kurs berpengaruh negatif secara signifikan dan suku bunga luar negeri mempunyai pengaruh positif terhadap *Jakarta Islamic Index*. Sedangkan inflasi dan suku bunga domestik tidak berpengaruh signifikan.

4. Alfina (2012)

Penelitian yang dilakukan oleh Alfina meneliti pengaruh Produk Domestik Bruto (PDB), tingkat inflasi, tingkat pertumbuhan jumlah uang beredar, perubahan nilai tukar rupiah terhadap dolar AS, perubahan tingkat suku bunga, tingkat pertumbuhan harga minyak dunia, dan perubahan indeks Dow Jones terhadap Indeks Harga Saham Gabungan dan *Jakarta Islamic Index* Periode 2003-2010. Data yang digunakan adalah data sekunder yang bersifat kuantitatif yang terdiri dari data harian IHSG, JII, Produk Domestik Bruto (PDB), tingkat inflasi, tingkat pertumbuhan jumlah uang beredar, perubahan nilai tukar rupiah terhadap dolar AS, perubahan tingkat suku bunga, tingkat pertumbuhan harga minyak dunia, dan perubahan indeks Dow Jones. dan metode yang digunakan adalah metode analisis regresi linier berganda. Hasil yang diperoleh adalah perubahan nilai tukar terhadap dolar AS, tingkat suku bunga, indeks Dow Jones berpengaruh secara signifikan terhadap perubahan IHSG. Perubahan GDP, tingkat inflasi, jumlah uang beredar, dan harga minyak dunia tidak berpengaruh terhadap perubahan IHSG. Perubahan nilai tukar rupiah terhadap dolar AS dan indeks Dow Jones berpengaruh signifikan terhadap JII. Perubahan GDP, tingkat inflasi, jumlah uang beredar, dan harga minyak dunia tidak berpengaruh secara signifikan terhadap perubahan JII. Sehingga dapat disimpulkan secara

menunjukkan dalam jangka panjang terdapat pengaruh antara variabel nilai tukar rupiah terhadap USD (*kurs*), jumlah uang beredar (M2) dan tingkat inflasi terhadap JII. Sedangkan dalam jangka pendek variabel nilai tukar rupiah terhadap USD (*kurs*), jumlah uang beredar (M2) dan tingkat inflasi tidak berpengaruh terhadap JII.

Penelitian yang saat ini dilakukan oleh penulis dengan judul “Pengaruh Variabel Makroekonomi Internal dan Eksternal terhadap Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) dan Jakarta Islamic Index (JII) tahun 2008-2013” lebih menekankan kepada pengaruh tingkat pertumbuhan GDP, tingkat inflasi, tingkat pertumbuhan jumlah uang beredar, perubahan nilai tukar rupiah terhadap dollar AS, perubahan tingkat suku bunga, tingkat pertumbuhan harga minyak, dan perubahan indeks Dow Jones terhadap IHSG dan JII dan perbandingan diantara keduanya. Persamaan penelitian yang akan dilakukan penulis dengan penelitian terdahulu ialah pada objek dan metode analisisnya saja. Sedangkan perbedaan penelitian yang akan dilakukan penulis dengan penelitian terdahulu ialah pada periode pengamatan dan juga pada analisis data yang digunakan. Data yang digunakan oleh peneliti adalah data sekunder yang bersifat kuantitatif yang terdiri dari data bulanan IHSG, JII, Produk Domestik Bruto (PDB), tingkat inflasi, tingkat pertumbuhan jumlah uang beredar, perubahan nilai tukar rupiah terhadap dolar AS, perubahan tingkat suku bunga, tingkat pertumbuhan harga minyak dunia, dan perubahan indeks Dow Jones.

Untuk mempermudah membedakan antara penelitian terdahulu dengan penelitian yang sekarang maka digunakan tabel seperti di bawah ini:

Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu

Nama	Judul	Hasil	Perbedaan
Adit Tia Nugraha (2013)	Analisis Pengaruh SBI, Kurs Rupiah, Harga Emas Dunia, Indeks Hangseng, dan Indeks Nikkei 225 Terhadap Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) periode 2008-2010 (Studi Kasus Bursa Efek Indonesia BEI Periode 2008-2010)	Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan analisis regresi linier berganda. Data yang digunakan adalah data bulanan dari tahun 2008-2010. Hasil yang diperoleh menunjukkan secara parsial variabel kurs rupiah, harga emas dunia, dan Indeks Hangseng berpengaruh signifikan terhadap IHSG. Sedangkan tingkat suku bunga SBI dan variabel Indeks Nikkei 225 tidak berpengaruh signifikan terhadap IHSG.	Pertama , variabel independen yang digunakan SBI, kurs rupiah, harga emas dunia, Indeks Hangseng, Dan Indeks Nikkei 225. Sedangkan variabel dependennya adalah IHSG. Kedua , Periode penelitian yang dilakukan yaitu pada periode 2008-2010.
Aditya Novianto (2012)	Analisis Pengaruh Nilai Tukar (Kurs) Dollar Amerika/Rupiah (US\$/Rp), Tingkat Suku Bunga SBI, dan Jumlah Uang Beredar (M2) Terhadap Indeks	Analisis yang digunakan yaitu persamaan regresi dengan metode Ordinary Least Square (OLS). Dengan metode ini diperoleh koefisien regresi untuk setiap variabel dalam penelitian dengan persamaan sebagai berikut: $Y = -0.175 - 2.166 * \text{kurs} - 0.002 * \text{bunga} + 0.015 * \text{inf} + 1.93 * \text{M2} =$	Pertama , variabel independen yang digunakan hanya Nilai Tukar (Kurs) Dollar Amerika/Rupiah (US\$/Rp), Tingkat Suku Bunga SBI, Inflasi, dan Jumlah Uang Beredar (M2) dan variabel

	Harga Saham Gabungan (IHSG) di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 1999-2010	Hasil pengujian ini menunjukkan bahwa kurs dolar Amerika/Rupiah (US\$/Rp), Suku bunga SBI, dan inflasi mempunyai pengaruh negatif yang signifikan terhadap IHSG periode 1999-2010. Sedangkan jumlah uang beredar mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap IHSG periode 1999-2010.	dependennya hanya IHSG saja. Kedua , metode yang digunakan adalah metode persamaan regresi dengan menggunakan metode Ordinary Least Square (OLS). Ketiga , Periode penelitian yang dilakukan yaitu pada periode 1999-2010.
Ahmad Muzayyin Adib (2009)	Pengaruh inflasi, suku bunga domestik, suku bunga luar negeri, dan kurs terhadap indeks harga saham (Studi pada JII dan IHSG Tahun 2005-2007).	Analisis yang digunakan yaitu analisis regresi linier berganda uji t dan uji f. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa data bulanan dari bulan Januari 2005 sampai Juni 2007. Hasil dari pengujian ini menyimpulkan bahwa variabel kurs berpengaruh negatif secara signifikan dan suku bunga luar negeri mempunyai pengaruh positif terhadap <i>Jakarta Islamic Index</i> . Sedangkan inflasi dan suku bunga domestik tidak berpengaruh signifikan.	Pertama , variabel independen yang digunakan inflasi, suku bunga domestik, suku bunga luar negeri, dan kurs. Kedua , Periode penelitian yang dilakukan yaitu pada periode 2005-2007.
Alfina (2012)	Pengaruh Variabel	Metode analisis yang digunakan adalah metode	Pertama , data yang digunakan adalah

		berpengaruh secara signifikan terhadap perubahan JII. Sehingga dapat disimpulkan secara keseluruhan variabel makroekonomi lebih berpengaruh terhadap IHSG daripada JII.	
Gilang Rizki Dewanti (2013)	Analisis Pengaruh Inflasi, Suku Bunga, Jumlah Uang Beredar, Kurs Nilai Tukar Dolar Amerika/Rupiah Dan Harga Emas Dunia Terhadap Jakarta Islamic Indeks di Bursa Efek Indonesia (Periode 2009-2012)	Data yang digunakan adalah data sekunder yang bersifat kuantitatif yang terdiri dari data bulanan variabel JII, inflasi, suku bunga, jumlah uang beredar, kurs nilai tukar dolar Amerika/Rupiah dan harga emas dunia. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa inflasi, suku bunga, jumlah uang beredar, kurs nilai tukar dolar Amerika/Rupiah dan harga emas dunia berpengaruh negatif terhadap JII.	Pertama , variabel independen berupa inflasi, suku bunga, jumlah uang beredar, kurs nilai tukar dolar Amerika/Rupiah dan harga emas dunia. Sedangkan variabel dependen hanya IHSG saja. Kedua , periode penelitian yang dilakukan yaitu pada periode 2009-2012.
Wasriati (2012)	Analisis Pengaruh Variabel Ekonomi Makro Terhadap Nilai Jakarta Islamic Index.	Penelitian ini menggunakan uji Kointegrasi untuk melihat adanya hubungan jangka panjang dan <i>Error Correction Model</i> untuk melihat adanya indikasi hubungan jangka pendek. Hasil penelitian ini menunjukkan dalam jangka panjang terdapat pengaruh	Pertama , menggunakan uji Kointegrasi dan <i>Error Correction Model</i> . Kedua , variabel independen berupa nilai tukar rupiah terhadap USD

